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IMPÉRATIF 
La règle générale:   

   la forme du présent 

 

 TU METS! NOUS METTONS! VOUS METTEZ! 

 

 

 

 

Ier groupe: (tu) CHANTE! (sans S) 

IIème groupe: FINIS! 

IIIème groupe: d’habitude on met “S” à la fin PRENDS! 

                 MAIS! 

         COUVRE! 

         OFFRE! 

         OUVRE! 

         SOUFFRE! 

ALLER: VA! (mais VAS-Y!) ALLONS! ALLEZ! 

ÊTRE: SOIS! SOYONS! SOYEZ!  

SAVOIR: SACHE! SACHONS! SACHEZ! 

AVOIR: AIE! AYONS! AYEZ! 

VOULOIR: VEUILLEZ! 

                                                                     

 

Présent de l’indicatif Impératif 

tu lui parles parle-lui! 

tu ne lui parles pas ne lui parle pas! 

tu te laves / tu ne te laves pas lave-toi! / ne te laves pas 

nous nous lavons / nous ne nous lavons pas lavons-nous! / ne nous lavons pas! 

vous vous lavez! / vous ne vous lavez pas! lavez-vous! / ne vous lavez pas! 

 

E m p l o i  d e  l ’ i m p é r a t i f  :  

- exprime un ordre ; 

- Raconte-nous cette histoire ! 

- une suggestion (à la forme « nous ») 

- Allons au cinéma ! 

 

sans “S” 
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